

Unsere Schule hat eine Auszeichnung bekommen!

Im letzten Jahr hat unsere Schule eine Auszeichnung bekommen, die GHG- Alsdorf ist jetzt „**Agenda 21-Schule**“!

Doch was ist das denn eigentlich?

Wir haben uns sehr gefreut, als wir das von der Auszeichnung gehört haben, aber keiner von uns konnte mit dem Namen etwas anfangen. Also haben wir Frau Esser gefragt, die uns mit der Urkunde auf die Idee gebracht hat.

Frau Esser hat uns erklärt, dass unsere Schule an einem Wettbewerb teilgenommen hat. Von 200 teilnehmenden Schulen haben wir die Auszeichnung dafür bekommen, dass wir ein Agenda-Café haben, in dem nur biologische Sachen verkauft werden. Und außerdem dafür, dass unsere Schule viele Projekte zum Thema „Fairer Handel“ durchführt.

Fairer Handel bedeutet, dass beim Kauf von zum Beispiel Kaffee aus armen Ländern die Bauern und Arbeiter angemessen oder eben **fair** an dem eingenommenen Geld beteiligt werden.

Den Namen „**Agenda 21**“ hat sich die Weltkonferenz der Vereinten Nationen ausgedacht. Es geht um ein Aktionsprogramm für wirtschaftliche Entwicklung, soziale Gerechtigkeit und ökologische Tragfähigkeit. Das Wort **Agenda** kann man so übersetzen: Ein Kalender, der einem zeigt wann man was zu erledigen hat.

Ein Beispiel:

In dem Programm, an dem 179 Länder teilnehmen, ist die Bildung ein Schwerpunkt während der Jahre 2005 bis 2014.

Die Zahl **21** bezieht sich auf unser Jahrhundert.

Das Agenda- Café ist in allen Pausen geöffnet und befindet sich im grünen Gebäude gegenüber vom Spielraum. Dort gibt es leckere

Snacks zu fair gehandelten Preisen:

Biomilch, Müsli, Säfte und für Erwachsene auch Kaffee!

Schaut doch einfach selber mal vorbei!

Ein Bericht von: Laura Kochs (8e) und Maurice Meyer (5c)